

BAB I

PENDAHULUAN

A. Latar Belakang

Pembangunan sub sektor peternakan diarahkan mewujudkan peternakan yang maju, efisien, dan tangguh dimana sumber daya yang ada dapat dimanfaatkan secara optimal. Sehingga produk yang dihasilkan dapat mencukupi pemenuhan kebutuhan protein hewani asal ternak dan memperoleh keuntungan yang multi fungsi dari unit usaha, yang antara lain dapat menyediakan lapangan pekerjaan, peningkatan pendapatan masyarakat, perbaikan taraf hidup serta berperan dalam pertumbuhan ekonomi.

Perkembangan usaha peternakan unggas di Indonesia relatif lebih maju dibandingkan usaha ternak yang lain. Salah satu jenis usaha yang memiliki potensi cukup besar untuk dikembangkan yaitu usaha ayam ras petelur. Hal ini dapat dimaklumi, karena ayam ras petelur mempunyai sifat yang dapat menghasilkan telur dalam jumlah yang cukup besar dalam hidupnya. Telurnya merupakan sumber makanan yang bermutu tinggi dan dapat dibeli dengan harga yang relatif lebih murah dibandingkan dengan produk hewani lainnya, sistem pemeliharaannya yang tidak sulit serta tidak memerlukan areal yang luas dalam pemeliharaannya.

Usaha peternakan ayam ras petelur mempunyai tujuan untuk memproduksi telur yang dijual di pasar konsumen untuk memenuhi kebutuhan protein hewani, selain itu juga bertujuan untuk menghasilkan daging asal ayam petelur afkir. Tujuan yang ingin dicapai oleh pihak perusahaan dalam mengusahakan

peternakan ayam petelur adalah untuk mendapatkan keuntungan guna mencukupi kebutuhan hidup dalam meningkatkan usahanya.

Usaha peternakan ayam ras petelur khususnya di Kabupaten Bone Bolango terdapat lokasi pengembangan ayam petelur yakni di PT. Maluo Jaya yang memegang posisi penting dalam pembangunan di bidang peternakan hal ini terlihat dengan beroperasinya perusahaan tersebut secara baik dan lancar yang pengelolaannya dilakukan dalam jumlah \pm 44.000 ekor hingga saat ini masih mempertahankan usahanya yang berlokasi di Desa Ulanta Kecamatan Suwawa. Namun demikian usaha peternakan ayam petelur tersebut masih mengalami kendala antara lain : harga faktor produksi yang semakin meningkat, pengetahuan peternak masih kurang, pemberian pakan yang tidak sesuai. Sehingga usaha peternakan ayam petelur sangat rentan dalam perkembangannya, karena itu peluang untuk mendapat keuntungan ataupun kerugian juga sangat besar kemungkinannya.

Upaya memperoleh keuntungan yang besar dan berkelanjutan merupakan sasaran utama bagi semua kegiatan usaha termasuk di dalamnya usaha peternakan ayam petelur, yang pada akhirnya akan meningkatkan kesejahteraan bagi pelaku usaha peternakan ayam petelur tersebut. Untuk mencapai sasaran tersebut perlu adanya langkah upaya salah satu diantaranya dengan mengkaji lebih mendalam mengenai usaha peternakan ayam petelur, terutama mengenai profitabilitas untuk menilai besar kecilnya produktivitas usaha sebuah perusahaan atau menentukan layak tidaknya suatu usaha untuk dilaksanakan. Peternakan ayam petelur berusaha

lebih gigih dalam meningkatkan penerimaannya agar profitabilitas atau tingkat laba yang diperoleh mencapai hasil yang maksimum.

Berdasarkan uraian diatas, maka dilakukan penelitian tentang Analisis Profitabilitas pada Usaha Peternakan Ayam ras Petelur di PT. Maluo Jaya Kecamatan Suwawa Kabupaten Bone Bolango.

B. Rumusan Masalah

Kelangsungan suatu usaha peternakan ditentukan oleh kemampuan perusahaan dalam mendapatkan keuntungan sehingga terjadi efisiensi. Keuntungan usaha yang didapatkan pada PT. Maluo Jaya yang didirikan pada tahun 2003 dapat menjamin kelangsungan usahanya sehingga berkembang saat ini. Banyak komponen diluar keuntungan yang menentukan kelangsungan usaha, hal ini bisa berupa besarnya biaya produksi maupun hutang perusahaan. Berdasarkan uraian tersebut didapatkan beberapa permasalahan tentang analisis profitabilitas pada PT. Maluo Jaya yaitu sebagai berikut :

1. Bagaimana nilai profitabilitas suatu usaha untuk menghindari kerugian PT. Maluo Jaya ?
2. Bagaimana nilai efisiensi perusahaan PT. Maluo Jaya ?

C. Tujuan Penelitian

Penelitian ini bertujuan untuk :

1. Mengetahui nilai profitabilitas usaha peternakan PT. Maluo Jaya Kecamatan Suwawa Kabupaten Bone Bolango.
2. Mengetahui nilai efisiensi perusahaan PT. Maluo Jaya.

D. Manfaat Penelitian

Hasil penelitian diharapkan berguna sebagai :

1. Dapat dijadikan masukan dalam menghitung profitabilitas jika akan meningkatkan volume produksi.
2. Sebagai bahan informasi kepada PT. Maluo Jaya